
 

Sitzungsprotokoll 5/25 
Interessengemeinschaft Hafenentwicklung Weener  

DATUM  24.04.2025  

UHRZEIT  19:00  

EINGELADEN DURCH  Hilmar Bockhacker 

PROTOKOLLANT Carsten Willems 

ANWESENDE  

• Mitglieder des Kern-Teams sowie interessierte Mitbürger 

• Jens Scheffer von der UWG Weener 

VERABSCHIEDUNG DES PROTOKOLLS  NR. 4/25  

Das Protokoll Nr. 4/25 vom 27.03.2025 wurde einstimmig genehmigt und verabschiedet. 

TAGESORDNUNGSPUNKTE  

Nach kurzer Vorstellungsrunde der neuen Teilnehmer 

 

 

1.0 Eröffnung der Sitzung 

1.1 – Das Protokoll der letzten Sitzung vom 27.03.2025 wurde verabschiedet. 

 

2.0 Osterausstellung und Eier-Malaktion 

2.1 – Erfolgreiche Oster-Aktion der IG mit dem Weeneraner Malclub im Zelt vom Hafen 55. 

2.2 – Circa 100 Eier wurden beim Eiermalen von Gästen & Familien verwendet. 

2.3 – Feststellung, dass in Weener Kunst besser ankommt, wenn sie mit Spaß-Aktivitäten kombiniert wird. 

2.4 – Campingplatz und Besucher waren sehr positiv eingebunden. 

2.5 – Idee für maritimes Event „Strandgut-Bemalen“ für Maritime Woche wurde vorgeschlagen. 
 

 

3.0 Gespräch mit der Touristinfo Weener (siehe AG „Tourismus“ Protokoll #03) 
3.1 – Frau Baumann hat neue Verantwortung für touristische Entwicklung in der Verwaltung. 

3.2 – Sie berichtete über neue Radwege und Bewerbung von anspruchsvolleren Ferienwohnungen. 

3.3 – Die Stadt plant zum 450. Geburtstag des Hafens eine größere Veranstaltung. 

3.4 – Frau Baumann zeigte sich kooperativ und offen für Zusammenarbeit mit der IG. 

 

 

4.0 Tourismus-Symposium und Politik 

4.1 – Am 13. März 2025 wurden alle Fraktionsvorsitzenden zu einem Tourismus-Symposium eingeladen. 

4.2 – Bis auf eine Absage von Herrn Geuken (SPD) sowie Herrn Mörtel (Grünen) gab es keine Rückmeldungen. 

4.3 – Die Aula der Grundschule Stapelmoor wurde als Veranstaltungsort reserviert. 

4.4 – Diskussion über die fehlende Reaktion der Politik auf die Einladungen. 

4.5 – Vorschlag, den Termin zu verschieben und noch breiter zu informieren. 

 



5.0 Hafenkonzept und politische Situation 

5.1 – Der städtebauliche Wettbewerb zum Hafenkonzept wurde abgeschlossen. 

5.2 – Der Sieger wurde bestimmt, darf aber noch nicht genannt werden. 

5.3 – Diskussion über die Haltung der Politik gegenüber der Interessengemeinschaft Hafenentwicklung. 

5.4 – Kritik an fehlender Kommunikation der Politik und mangelnder Bürgerbeteiligung. 

5.5 – Beschluss, weiterhin auf politische Lösungen hinzuwirken und dabei konstruktiv im Dialog zu bleiben. 

 

 

6.0 Anwohner-Feedback zum Hafen 

6.1 – Feedback von Anwohnern zu verschiedenen Aspekten des Hafens wurde von Herrn Haschen gesammelt. 

6.2 – Diskussion über Parkplatzsituation am Hafenkopf, problematisch zwischen Anwohnern und Touristen. 

6.3 – Meinungen und Diskussion zur eventuellen Entfernung des Hafengeländers trotz möglicher Gefahren. 

6.4 – Diskussion über Fäkalienentsorgung und Wasserqualität. 

 

 

7.0 Marina Park und Abschlussdiskussion 

7.1 – Der Marina Park sollte seit etlichen in kommunale Verantwortung übergehen. 

7.2 – Probleme mit Spundwänden, die abgesackt sind und Wassereinbruch verursachen. 

7.3 – Die Stadt prüft durch Gutachter den Zustand der Spundwände. 

7.4 – Termin-Abstimmung für das Treffen mit dem Bürgermeister Herrn Heiko Abbas am 30. April 2025. 

 

BERICHTE /  ANLAGEN 

——————————— 

 

ANKÜNDIGUNGEN 

——————————— 

NÄCHSTE BESPRECHUNG  –  NÄCHSTE TERMINE –  ARBEITSGRUPPEN TERMINE  

• 30,04.2025: Gespräch mit dem Bürgermeister Herrn Heiko Abbas im Rathaus Weener 


